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【報告】マウスの飼育費とケージ購入について 
                                               
 平素よりご協力頂きありがとうございます。 利用者総会にて懸案事項となっておりました
マウス飼育費に関しまして、下記のように決定いたしましたのでご報告いたします。 

ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 
  

 
記 

  
実験動物部門の運営にご協力いただきありがとうございます。先の利用者会でマウス飼

育費の値上げと、ケージ購入を諮らせていただきました。 
詳細にマウス飼育費をみますと、床敷きの交換が1週間に１回（センターでは２回を推奨）
で行われていますので、試算より費用がかかっておらず、赤字になっていないことが確認さ
れました。 従いまして、値上げはせずに従来の費用負担で賄ってまいります。ケージの購

入には、前副部門長が使用されていた薬剤費などが、本年度から不要になる見込みですので、
それを充当し今後３年間をかけて交換してまいります。 

  
 部門長 奥 英弘 

  
 
  
  
  


